

BEAULIEU-SUR-LOIRE

Travaux communaux

Trois inaugurations dans la foulée !

Vendredi 28 novembre, le maire Maud Girault, entourée des membres de son conseil municipal, a inauguré trois réalisations récentes en présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, du président du Conseil général Eric Doligé, de Jean-Noël Cardoux, de conseillers généraux, de la conseillère régionale Anne Leclercq, de représentants de la communauté de communes de Châtillon, du Pays du Giennois, des maires du canton et de communes voisines.

Le cortège s'est tout d'abord rendu dans le Val de l'Etang pour l'inauguration de la station d'épuration (1 800 équivalents habitants pour 36 m³/h). Elle est située en zone inondable avec un rejet en milieu du fleuve, ce qui n'a pas été simple. Maud Girault a précisé ensuite, à la salle des fêtes, que ce projet de longue haleine, aura

demandé aux élus comme aux riverains beaucoup de patience et d'énergie. Les études ont débuté en 1995, le souci a ensuite été de trouver l'emplacement, puis d'installer la canalisation et le poste de refoulement. La voirie, rue des Vignes, est mise à mal depuis 2008 et le maire a remercié les riverains pour leur patience, mais la voirie neuve est pour bientôt. « Enfin ! » dira Maud Girault.

Le montant des travaux de la station est de 2 538 559 € TTC, financé avec l'aide de subventions du Conseil général et de l'Agence de l'eau que le maire a remercié.

Autre lieu d'inauguration, le bâtiment proche des écoles pour la salle d'éveil (centre de documentation de l'école) et la salle informatique qui compte 13 ordinateurs et qui sert aux scolaires, mais aussi aux adultes



Remise de la médaille du Conseil général à Mme Le maire



Les élus à la station d'épuration



Les officiels coupent le ruban à la station d'épuration



Visite de la salle d'éveil (centre de documentation de l'école)

dans le cadre du club informatique. Ces deux salles sont très utilisées par les 171 élèves de l'école, qui est bien équipée au niveau informatique et a également obtenu la dotation de l'école numérique rurale. Ces deux salles ont bénéficié de subventions du Conseil général et du Pays du Giennois.

remercié tous ceux qui y ont participé financièrement. Le président Eric Doligé a félicité le maire et son conseil pour le travail réalisé et lui a remis la médaille du Conseil général, ainsi qu'un tableau sur le thème de la culture et en l'occurrence sur la musique, qui aura sa place dans la salle de musique.

À la salle des fêtes, Maud Girault a retracé la réalisation de ces projets et

Un vin d'honneur a clôturé, sur une note festive, ces inaugurations.